



Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Estrategias de desarrollo urbano sostenible

Lucena, Palma y Priego recibirán 15 millones de los fondos Feder

Antonio Sanz anuncia la convocatoria de una tercera fase de subvenciones. Puente Genil, Montilla, Cabra y Baena se vuelven a quedar fuera del reparto

REDACCIÓN / CORRESPONSALES provincia@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA 23/05/2017

Lucena, Palma del Río y Priego son los tres municipios cordobeses que han sido seleccionados en la segunda convocatoria de ayudas para las estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (DUSI), que serán cofinanciadas mediante el Programa Operativo de Crecimiento Sostenible Feder 2014-2020 y recibirán fondos por 15 millones de euros (5 millones cada ayuntamiento), según la Resolución de la Secretaría de Estado de Presupuestos que publicó ayer el BOE. Tras una primera convocatoria en la que solo resultó seleccionada la capital, a esta segunda se presentaron, además de los ayuntamientos beneficiados ahora, los de Puente Genil, Montilla, Cabra y Baena, que no han conseguido financiación para sus proyectos.

En toda Andalucía se recibirán 104.297.000 euros, que equivale a más de la tercera parte del total para toda España en esta segunda convocatoria, que asciende a 301,47 millones de euros al incluirse los restos provenientes de la primera. El delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, anunció la convocatoria de una tercera fase de ayudas.

El alcalde de Lucena, Juan Pérez, señaló que estos fondos cambiarán la fisonomía de la ciudad. El proyecto Lucena Cohesionada, al que el Ayuntamiento aportará 1,25 millones de euros, se articula en once líneas de actuación con cuatro objetivos temáticos relacionados con la economía baja en carbono; el medio ambiente y la eficiencia de los recursos; la inclusión social y la lucha contra la pobreza, y el uso de calidad de las TIC. El concejal Manuel Lara destacó que hay proyectos, como el del nuevo Pabellón de Deportes Oeste-1 o el de Los Tejares Romanos, que se iniciarán en breve.

Por su parte, el alcalde de Palma del Río, José Antonio Ruiz Almenara, dijo que «ahora toca de nuevo hablar con la gente para seleccionar iniciativas desde el encaje técnico que marcan las directrices de la Unión Europea, una mentalidad ambiental y social, ya que la rentabilidad tiene que ser económica, ambiental y social». A los 5 millones aprobados para la estrategia presentada por el Ayuntamiento palmeño, precisó que las arcas municipales aportan 1.250.000 euros e informó de que uno de los proyectos propuestos se dirige al ahorro energético de viviendas sociales.

El regidor de Priego, José Manuel Mármol, mostró la satisfacción de la Corporación por la consecución de estas ayudas y dijo que ahora comienza un periodo «en el que habrá que trabajar mucho para poder cumplir con responsabilidad, eficiencia y rigurosidad este programa de fondos europeos», que permitirá llevar a cabo grandes actuaciones, la más importante la mejora de la calle Río. Finalmente, la exalcaldesa, María Luisa Ceballos, bajo cuya gestión se redactaron los proyectos, indicó que es «fundamental» que las actuaciones «se hagan bien y de forma ágil».





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Diputación ensancha la vía entre Sotogordo y El Palomar

PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 23/05/2017

El diputado de Cooperación con los Municipios y Carreteras, Maximiano Izquierdo, estuvo ayer con los vecinos de la aldea pontana de Sotogordo para explicarles detalladamente el contenido del proyecto de ensanchamiento de la calzada en el tramo ubicado debajo del conocido como Puente Hierro y que conecta esta pedanía con la de El Palomar. El responsable provincial de Carreteras explicó que con esta obra, que afectará a un tramo de unos 500 metros de vía, pasará de medir 5,5 metros a tener dos metros más como máximo en cada una de las direcciones de la calzada para eliminar ese peligro.

El expediente y el proyecto de diseño, ejecución y expropiación de terrenos fueron aprobados la pasada semana por el Pleno de la Diputación y, sin dar una fecha concreta sobre la finalización de la intervención, Maximiano Izquierdo informó que «el expediente sobre el diseño, los permisos y la ocupación voluntaria o forzosa de los terrenos está transcurriendo con un plazo de cuatro meses para que concluya». Por otra parte, la obra cuenta con un presupuesto liberado de 160.000 euros sin que en dicha partida esté incluida la expropiación de los terrenos.

Por otra parte, en su visita, el diputado provincial asistió junto al alcalde, Esteban Morales, y la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, a la recepción de la obra del Plan de Aldeas que se ha llevado a cabo en Sotogordo, que ha consistido en la intervención en los acerados de la calle Rafael Pozo Bascón y en la construcción de un mirador hacia el río Genil, con un presupuesto que ha superado los 33.400 euros.

abc .es

www.abc.es

Los fondos DUSI reparten 15 millones entre Lucena, Priego y Palma del Río

Los municipios recibirán las ayudas para el Desarrollo Urbano en la segunda convocatoria

L. M. Córdoba22/05/2017 14:31h

Los fondos DUSI empiezan a llegar a los grandes municipios de Córdoba. En esta segunda convocatoria las localidades de Priego de Córdoba, Palma del Río y Lucena han recibido 5 millones de euros cada una. En la anterior se quedaron fuera todos los mayores de 20.000 habitantes, con excepción de Córdoba capital. Ahora se han quedado sin estas ayudas Puente Genil, Montilla y Cabra.

El delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, ha informado este lunes que un total de 15 localidades andaluzas han sido seleccionadas en la segunda convocatoria de ayudas para el Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (DUSI) y recibirán fondos por importe de 104,29 millones de euros.





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Esta cantidad, según ha explicado Sanz, equivale a más de la tercera parte del total que se distribuirá para toda España en esta segunda convocatoria, que asciende a 301,47 millones de euros lo que, a su juicio, es exponente del «decidido compromiso del Gobierno de España con Andalucía y con sus ayuntamientos que, una vez más, son claramente los más beneficiados por estas ayudas cruciales para la recuperación de zonas urbanas degradadas, proyectos urbanos medioambientalmente sostenibles y generación de riqueza y empleo en nuestras ciudades».



www.eldiadecordoba.es

Bruselas otorga 15 millones en fondos Feder a Lucena, Priego y Palma del Río

El reparto deja fuera a Puente Genil, Montilla, Cabra y Baena, que también habían solicitado subvenciones para desarrollar proyectos del Programa Operativo de Desarrollo Sostenible

Á. R. / Corresponsales 23 Mayo, 2017 - 02:31h

La provincia de Córdoba recibirá finalmente 15 millones de euros de ayudas de la segunda convocatoria del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) 2014-2020, según la información publicada ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE). En su primera criba, la comisión de valoración seleccionó únicamente un proyecto, el de Córdoba capital, dotado con 15 millones de euros. Ahora ha dado también el visto bueno a las iniciativas presentadas por Palma del Río, Priego de Córdoba y Lucena, que recibirán cinco millones de euros para desarrollar cada uno de sus proyectos. Y, definitivamente, deja fuera a las localidades de Puente Genil, Montilla, Cabra y Baena, que por tanto no podrán desarrollar los programas planteados. En total, la provincia de Córdoba recibirá 30 millones del Feder.

El Ayuntamiento recibirá cinco millones de euros, que suponen el 80% del total del proyecto planteado, que asciende a 6.250.000 euros. El documento se centra en 11 líneas de trabajo, entre ellos la mejora de los servicios públicos, con una inversión de 350.000 euros; una estrategia global sobre gobierno abierto, con 400.000 euros; un programa de impulso y fomento del transporte público, con 62.000 euros; movilidad alternativa con una red de itinerarios peatonales con 1.080.000 euros, o la implantación de puntos eficientes de luz, con 650.000 euros.

También propone un programa de innovación con el patrimonio para actuar en los alfares romanos y la basílica visigoda de Coracho con 346.000 euros; los barrios verdes, con 1.164.000 euros, con la creación en torno al río Lucena, la Estación y la Vía Verde un gran espacio natural y otro en la zona del Carmen; un programa de equipamientos para los centros sociales municipales dotándolos de tecnología con 300.000 euros; un programa de inclusión social a través de la actividad física con 830.000 euros, o el impulso de la innovación social. Por último, propone fomentar la competitividad con un sistema productivo con 700.000 euros para generar la posibilidad de que los barrios sean también fuentes de ingresos individuales.

Priego de Córdoba

En Priego de Córdoba, el Ayuntamiento aspira a desarrollar un proyecto valorado en 6,2 millones de euros que incluye cuatro líneas. La primera, llamada Ciudad inteligente y conectada, incluirá dos actuaciones: la creación gabinete de prensa

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

de un centro de control y videovigilancia, cuyo importe asciende a 500.000 euros, y un paso de peatones inteligentes, con una cuantía de 1250.000 euros. La segunda línea, Ciudad eficiente y medioambientalmente responsable, contempla cuatro actuaciones: la creación de un corredor verde en el paraje de la Hoya, con un importe de 150.000 euros; la instalación de un sistema de placas fotovoltaicas en la Ciudad Deportiva, con una cuantía de 150.000 euros; la realización de un plan de mejora energética del alumbrado exterior municipal, cuya ejecución asciende a 700.000 euros, y un plan integral de mejora de la red de abastecimiento y saneamiento de la calle Río, en una primera fase, que abarcaría la zona comprendida entre la Fuente del Rey y la iglesia del Carmen. Esta actuación tiene un importe de 702.773,11 euros.

Asimismo, plantea una tercera línea, Ciudad urbana y sostenible, cuyo objetivo es la protección, fomento y mejora de los recursos turísticos, naturales y culturales de Priego. En esta línea se ubican la restauración del Castillo, en la que se incluye la consolidación de la Torre del Homenaje dentro del 1,5 % cultural del Ministerio de Fomento, y cuya cuantía asciende a 650.000 euros, y la rehabilitación y mejora de la calle Río, centrada en el tratamiento de pavimento y del mobiliario urbano acorde con su carácter patrimonial, con una cuantía de 1.507.226,89 euros. Por último, se plantea el epígrafe Ciudad inclusiva y socialmente responsable, en el que se incluye la dotación de equipamiento social en el barrio de la Atarazana, por valor de 500.000 euros; la creación de un programa de atención social integral, (475.000 euros); la realización de un programa de dinamización comercial y turística para el fomento de la actividad económica y el empleo (490.000 euros); la restauración del Teatro Victoria, que incluiría la reforma del anfiteatro, el cubrimiento del foso de la orquesta y la mejora de los accesos, con una inversión de 100.000 euros, y la realización del circuito de artes escénicas y de la música en núcleos rurales. Con esta actuación (150.000 euros) se pretende reconocer a las aldeas como uno de los pilares fundamentales del municipio.

palma del río

La noticia de que Palma del Río recibirá cinco millones de euros para desarrollar su Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) abre un nuevo campo de trabajo, pues "todavía las acciones concretas hay que priorizarlas", según adelantó el alcalde, José Antonio Ruiz Almenara (PSOE). Ahora se pondrá en marcha un proceso abierto de participación ciudadana en junio y julio con el objetivo de decidir el rumbo las actuaciones. El equipo de gobierno intentará que sean "proyectos globales y transversales, en el sentido de que toquen tres aspectos: contribución y desarrollo de la modernización de Palma, la sostenibilidad y que tengan un encaje social", apuntó Ruiz Almenara.

Cuando se perfilen y elijan las iniciativas a desarrollar, éstas irán a Pleno, "para que salgan con el mayor consenso posible", y se les dará encaje técnico con el objeto de adaptarlas a los criterios establecidos por Europa. La intención del Consistorio es que a finales de julio puedan estar definidos los proyectos.

A la cuantía económica procedente de la Edusi, las arcas municipales deben aportar 1.250.000 euros para invertirlos en las acciones de dicho programa operativo. Como ejemplo, uno de los proyectos presentados en esta primera criba ya aprobada tiene que ver con la instalación de fotovoltaicas e iluminaciones LED en las viviendas sociales del Ayuntamiento. Esta idea supondría el ahorro de costes a las familias, fomentaría las empresas dedicadas a este sector y contribuiría al medio ambiente. La última palabra, no obstante, la tendrá la ciudadanía, que será la que se "encargue de cribar y priorizar los puntos a desarrollar".





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.eldiadecordoba.es

La supresión del punto negro del trazado bajo el Puente de Hierro costará 160.000 euros



José Manuel Cabezas 23 mayo, 2017 - 02:36h

Las obras de ensanchamiento de la carretera provincial CO-6302, que une las aldeas de El Palomar y Sotogordo, en Puente Genil, en el tramo que discurre bajo el Puente de Hierro, podrían dar comienzo antes de finales de año, en el mejor de los casos, siempre que el proceso de expropiación de los terrenos aledaños al trazado donde se tiene previsto intervenir no sufra ningún retraso significativo. Así lo puso de

manifiesto el diputado provincial de Cooperación con los Municipios y Carreteras, Maximiano Izquierdo, que ayer efectuó una visita a la aldea de Sotogordo, acompañado por el alcalde, Esteban Morales (PSOE), y por la vicepresidenta segunda de la institución provincial, Ana Carrillo, con el objetivo de presentar a los vecinos el proyecto de intervención para mejorar la visibilidad de un punto de especial peligrosidad que en los últimos años ha registrado numerosos siniestros.

Durante su visita, Izquierdo explicó que la intervención responde al cumplimiento de la petición realizada por el Ayuntamiento, que a su vez se hizo eco de las demandas de los vecinos de ambas aldeas, que el año pasado ya reclamaron una solución definitiva a la situación que presenta esta zona. "El proyecto, que tiene un presupuesto inicial de 160.000 euros, afectará a un tramo de unos 500 metros, que incluye la subida y bajada y el paso bajo el puente, de tal manera que se procederá a la ampliación de la calzada de los cinco metros y medio actuales a más de ocho metros, casi tres más, lo que evitará las estrecheces actuales facilitando que el tránsito de los vehículos por este punto no revista la peligrosidad que actualmente presenta", dijo el diputado provincial. Una vez aprobado tanto el diseño como el proyecto de ejecución, "la fase de expropiación se completará en unos cuatro meses, dando paso posteriormente a las obras propiamente dichas, que podrían llevarse a cabo en unos tres meses, aproximadamente".

Por su parte, el alcalde, Esteban Morales, indicó que a lo largo de los últimos meses se ha constatado la preocupación de los vecinos sobre la peligrosidad de este tramo, y mostró su satisfacción por la respuesta ofrecida por la Diputación para resolver el problema, "una solución que hará que la circulación sea más fácil y menos peligrosa". Además de la nula visibilidad y la estrechez, se trata de un tramo sin línea de señal de limitación de la calzada para ambos sentidos, motivo por el cual "ni las propias compañías de seguros se hacen cargo de muchos de estos accidentes, alegando que no se sabe con claridad quién invade el carril del otro, lo que hace que los afectados acaben con el lógico enfado y pagando de su propio bolsillo los daños de su vehículo", recordó la alcaldesa pedánea de Sotogordo, Rosa Pérez.

Durante su visita a Sotogordo, Izquierdo hizo entrega al alcalde de las obras de urbanización de la calle Rafael Pozo Bascón y de su conexión con el mirador situado frente al centro socioeducativo Rafael Ruiz Ligero Botijo, actuación enmarcada en el Plan de Aldeas que ha contado con un presupuesto de 33.417 euros. Las obras, que se iniciaron a finales del pasado año, han permitido aumentar en 450 metros cuadrados la superficie pavimentada de la aldea, ganándose una zona de mirador al río Genil y cambiando la fisonomía de este espacio.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

Puente Genil fuera de la segunda convocatoria de los fondos europeos

Redacción22/05/2017

Los fondos DUSI empiezan a llegar a los grandes municipios de Córdoba. En esta segunda convocatoria las localidades de Priego de Córdoba, Palma del Río y Lucena han recibido 5 millones de euros cada una. En la anterior se quedaron fuera todos los mayores de 20.000 habitantes, con excepción de Córdoba capital. Ahora se han quedado sin estas ayudas Puente Genil, Montilla y Cabra. Puente Genil aspiraba a conseguir unos 5 millones de euros. El delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, ha informado este lunes que un total de 15 localidades andaluzas han sido seleccionadas en la segunda convocatoria de ayudas para el Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (DUSI) y recibirán fondos por importe de 104,29 millones de euros. El Ayuntamiento planteó la Estrategia Europea 2020, tras un proceso participativo y participado por la ciudadanía, por los agentes económicos sociales y por la corporación municipal". La Edusi de Puente Genil pretendía impulsar la propagación de las áreas de oportunidad del nuevo modelo productivo y de los ecosistemas de innovación que se proponen.



www.andaluciacentro.com

La Mancomunidad de Écija y Puente Genil se quedan fuera en la segunda convocatoria de fondos europeos DUSI

Lunes, 22 Mayo 2017 17:30 Redaccion Raquel Rivera

Finalmente, la Mancomunidad de Municipios de la Comarca de Écija, y Puente Genil se han quedado fuera en la segunda convocatoria para optar a los fondos europeos al desarrollo urbano sostenible DUSI. Este lunes hemos conocido las 15 localidades de Andalucía que van a recibir esas ayudas europeas, más de 104 millones de euros. La Mancomunidad de Municipios de Écija tenía bastantes expectativas de lograr finanaciación europea en esa segunda convocatoria de la estrategia de desarrollo urbano sostenible Dusi

En el caso de Puente Genil, optaba a cinco millones de euros. El alcalde, el socialista Esteban Morales, ya anticipaba la semana pasada que se temía que la resolución acabara validando los proyectos de unas pocas localidades, en lugar de repartir los fondos para que todas las poblaciones de más de 20.000 habitantes candidatas optaran a una parte de la financiación, aunque no sea completa. De la provincia de Sevilla, en esta segunda convocatoria, solo Carmona ha visto aprobada su estrategia, tal y como se recoge en la resolución de la Secretaria de Estado de Presupuestos. El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos (PSOE), considera "agraviante" que esta segunda convocatoria haya sido resuelta con la selección de un único proyecto procedente de la provincia de Sevilla. La propuesta de Carmona ha conseguido cinco millones de euros.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.minuto90.com

Mariano Jiménez confirma la continuidad de Curro Muñoz

El presidente del Ángel Ximénez AVIA se ha referido al futuro de los extremos de la plantilla de cara a la próxima temporada

22 de mayo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Tras la renovación de hasta nueve jugadores de cara a la próxima temporada por parte del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, la junta directiva ha avanzado las novedades en referencia al futuro de los extremos de la plantilla actual. Con la continuidad de José Cuenca en el equipo hasta verano de 2018 asegurada antes de rubricar la firma que sellaba la continuidad de otros compañeros que ocupan las posiciones de pivote o de la primera línea, el presidente del club se ha referido al futuro de Curro Muñoz, Fran Bujalance, Jesús Melgar y Manu Díaz.

Mariano Jiménez ha confirmado que la continuidad de Curro Muñoz es una realidad a falta de que se firme el nuevo contrato entre ambas partes. Por su parte, quien también parece que seguirá es Manu Díaz. El otro extremo malagueño del equipo ya ha recibido la llamada del máximo mandatario y se están cerrando varios puntos que afectan directamente al jugador, que ha mostrado su deseo de instalarse en Puente Genil para evitar los viajes diarios desde Málaga y ganar en comodidad.

Por otro lado, la continuidad de Fran Bujalance también parece que va por buen puerto, y ya el jugador pontanés dijo públicamente la pasada semana que estaba dispuesto a seguir vistiendo la camiseta del Ángel Ximénez AVIA. Quien ya ha confirmado que no seguirá la próxima temporada en el primer equipo es Jesús Melgar porque quiere iniciar el próximo curso sus estudios universitarios, algo que tal y como ha explicado "le impedirá compaginar los entrenamientos en Puente Genil con la carrera". Además, Melgar ha expresado su intención de dedicarse plenamente a su futuro, "que no pasa por otro camino que el de los estudios", aunque añade "que se plantea seguir jugando al balonmano" sin saber si lo hará en un equipo de la capital donde realice sus estudios o bien en un segundo equipo del Ángel Ximénez AVIA que compita en una categoría más baja.